
第 3 回 組長会議 議事録 

 

2023年 10月 8日（日）10:00～  郷地倶楽部 2階にて 

出席者  

1組(藤谷)、3組(高附夫妻)、4組(香川)、5組(金井)、8組(中村)、田島 (敬称略) 計 7名 

 

議題 

①お祭りの反省 

➁運動会について 

③令和 5年度 昭島市総合防災訓練について 

④2023年度 防災セミナーについて 

 

①お祭りの反省 

 ・田島祭典委員長より、お祭りの結果を回覧で報告し会員の皆さんに感想・ご意見などのご協力

をお願いする。参加した方は楽しかったとの意見が多かった。 

 ・開催日について 

  ・暑さ対策には 9月、子供などの集まりやすさには 8月がいい。 

  ・土曜日より日曜開催のほうが集まるのではないか？ 

 ・神酒所準備について 

  ・トラック運用は 2台だったが、慣れない為時間がかかってしまった。山車をトラックに乗せ       

   るレールがなく車の少ない早朝に引きずって運んだ→レールを購入するか？ 

  ・板席は必要ないのでは？→板とビールケースは他にも使えるのであった方が良い。数を減ら   

   す(板 25→15、ビールケース 90→70)など 

 ・敬老交流会について 

  ・参加者が少なかった→招待状がなかったから？久しぶりで誘い合う機会がなかったから？ 

  ・招待ではなく記念品のみで、特別席ではなくオープンにしたらいい。  

・どうしたら来てもらうようにするか？→お祭りに合わせるだけでなく新年会や敬老の日など 

   三町会としての親睦のあり方を検討する。 

 ・賄いについて 

  ・お弁当だったので賄いは楽だった。軽食でのホットプレートのワット数がオーバーして 

   うまく活用出来なかった→分散させて使うようにする。 

  ・生樽ビールか缶ビールか？→予算にあまり差がないなら樽でも(一日開催なら)。缶は冷やし

たり運搬が大変だが、自分で手軽にとって飲めるので良い。ビールだけでなく色々冷やせる

ので冷蔵庫 1台は必要。 

  ・リユース食器の活用はとても良かった→来年もあればぜひ使用したい。 

  ・焼き鳥→その場で食べる分と持ち帰り用(販売)もあってもいい。 

  ・賄い担当→鈴木さん、小屋畑さんを中心に組長などが動いてはどうか？(お二人にお伺いし

てみる) 

 ・イベントについて 

  ・「箱の中身は」→丹治さんの進行が良かった。抽選会→景品の数は良かったが参加者 40名ほ

どでやはり少ない。 

 



 

・片付けについて 

・一日で終わらすのは勿体ないとの話も聞かれた。 

・当日に大体の片づけをして大変だったが、次の日の手伝いの参加人数を考えると良かった。 

・運営について 

・今回の体制は良かった。今後、組長主体ではなくお祭り運営有志+組長でやっていくのはどう

か？ 

  

➁運動会について 高附体育部長より 

 11月 12日(日) 共成小にて開催。本年度は町会対抗レースの総合点による賞はない。 

 人数の集計によってやる競技を決定する。審判等の六係は三町会から二名(高附さん+1名)出る。 

14日(土)に委員会があるので 13日まで再度参加人数を把握する。 

お弁当は当日にもキャンセルがきく「ごんにんごん」でどうかと藤谷会長より提案。 

 

③昭島市総合防災訓練のついて 

 10月 29日(日) 9：00～11：30 共成小にて 都合のつく方は参加してほしい(会長、金井さん

参加) 

 

④防災セミナーについて 

 11 月 5 日(日)10：00 から 郷地倶楽部 2 階にてプロジェクターで「避難所生活のヒント」と題

し 60～90分程度のセミナーを開催する。 

 

⑤その他 

 ・防災セミナー終了後、運動会についての話し合いの予定あり 

 ・「訃報」、「郷地東町かわらばん」の配布 

 

 

 

 

 

次回組長会議予定   12月 10日(日)10：00～郷地倶楽部にて 

 

 

                                           以上 


